

## BAB V

### SIMPULAN DAN SARAN

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan oleh peneliti tentang Analisis Permasalahan Guru dalam Mengontrol Tugas Siswa pada Pembelajaran Daring Kelas V di Sekolah Dasar Negeri 187 Palembang, dapat ditarik kesimpulan yaitu sebagai berikut:

1. Pelaksanaan tugas guru dalam mengontrol tugas siswa pada pembelajaran daring Kelas V di Sekolah Dasar Negeri 187 Palembang ada tujuh tahap pelaksanaan. Pertama guru memberikan tugas setiap akhir pembelajaran daring, kedua guru memberikan arahan dan motivasi terhadap tugas yang diberikan kepada siswa, ketiga guru memberikan tanggapan terhadap pertanyaan siswa, keempat guru menyampaikan informasi batas pengumpulan tugas, kelima guru memberikan motivasi terhadap proses pengerjaan tugas agar tugas dilaksanakan dengan baik dan tepat waktu, keenam guru memeriksa tugas yang telah dikumpulkan siswa dan guru memeriksa bukti tugas berupa foto, ketujuh guru memasukkan nilai tugas ke dalam daftar nilai siswa.
2. Permasalahan guru dalam mengontrol tugas siswa pada pembelajaran daring Kelas V di Sekolah Dasar Negeri 187 Palembang terdiri dari, pertama guru mempunyai aktivitas lain di samping mengajar di sekolah sehingga terhambat membagi waktu, kedua guru kurang menguasai teknologi sehingga hanya menguasai aplikasi *whatsapp* saja, ketiga guru belum memiliki spesifikasi

*smartphone* yang memadai sehingga tidak dapat menampung unduhan terlalu banyak tugas yang dikumpulkan siswa, keempat guru memiliki akses jaringan internet yang kurang baik mengakibatkan keterlambatan dalam pemberian, pengumpulan dan pemeriksaan tugas siswa.

3. Solusi guru dalam mengontrol tugas siswa pada pembelajaran daring kelas V di Sekolah Dasar Negeri 187 Palembang sebaiknya, guru mengutamakan tugas mengajar dan tidak mengabaikan tugas lain, guru mengembangkan diri dengan belajar untuk mencari tahu dan mencoba menguasai teknologi sehingga dapat menggunakan aplikasi selain *whatsapp*, guru sebaiknya mengetahui menggunakan jenis kartu perdana yang terbaik sehingga memiliki akses internet yang stabil, guru menambah kapasitas memori *card* yang lebih besar sehingga dapat menampung tugas siswa.

## **B. Saran**

Berdasarkan kesimpulan di atas, maka ada beberapa saran yang dapat ditunjukkan kepada pihak-pihak terkait dengan penelitian ini yaitu sebagai berikut:

### a. Bagi Kepala Sekolah

Memberi pengarahan terhadap orang tua akan pentingnya pembelajaran daring dan pengerjaan tugas oleh siswa dan meningkatkan kerjasama dengan keluarga siswa agar nantinya saat pembelajaran daring dan pengumpulan tugas dapat berjalan dengan lancar dan baik.

### b. Bagi guru

Guru hendaknya menjalin komunikasi kepada orang tua/wali siswa dengan baik agar siswa lebih berkonsentrasi dan bertanggung jawab dalam

mengerjakan tugas yang diberikan dan guru harus lebih memperhatikan akses internet, bahan pelajaran, media dan metode yang digunakan dalam proses pembelajaran agar siswa tidak mengalami kendala dalam pengerjaan tugas

c. Bagi siswa

Siswa harus meningkatkan motivasi, konsentrasi dan pemahaman materi sehingga dapat mengerjakan tugas dengan baik dan siswa harus dapat memilih kegiatan apa saja yang lebih bermanfaat untuk dilakukan.

d. Bagi orang tua

Orang tua harus lebih tegas lagi dalam membimbing anaknya di rumah agar mau belajar dengan rutin dan melakukan kegiatan yang bermanfaat dan orang tua juga harus terus memberikan fasilitas yang cukup dan motivasi agar anak mau untuk belajar.